
 

会   議   録 

 

名  称  令和６年度 まつやま子ども育成会議（第２回） 

事 務 局 

 教育委員会事務局教育支援センター事務所 健全育成担当 

  T E L  ０８９（９４３）３２０５ 

  F A X  ０８９（９４７）７９１１ 

開催日時  令和６年９月３０日（月） 午前１０時３０分～午後０時２０分 

開催場所  松山市青少年センター１階 大会議室 

出席者 

委 員 

白松 賢委員、香川 美恵子委員、遠藤 敏朗委員、奥村 ひとみ委員、 

久保 継二委員、栗田 裕子委員、佐藤 浩美委員、白石 泉委員、 

中川 惠津子委員、二宮 一朗委員、福原 美代子委員 

事務局 

教育委員会事務局 白石社会教育担当次長、 

野口学校教育担当次長兼教育総務課長、学校教育課 石居主査、 

こども家庭部 高橋こども・子育て担当副部長兼こどもえがお課長、 

 こどもえがお課 遠富副主幹、教育支援センター事務所 池田所長、 

橘川主幹、松平副主幹、若宮主事、橘会計年度任用職員 

議  題 

・勉強会「松山市の教育施策について」 

「こども家庭部・松山市こども計画について」 

・今後の子ども育成会議の進め方及び勉強会テーマについて 

議事内容 

 １．担当課より、各テーマに沿った説明を行った。 

   テーマ「松山市の教育施策について」（教育総務課） 

      「こども家庭部・松山市こども計画について」（こどもえがお課） 

 

２．松山市における教育施策と子育て施策の各事業内容や方向性について、

質疑応答を行った。 

 

 ３．委員からの主な意見等 

  ・学校教育活動の地域展開を進めていく上で、学校と地域をつなぐことを 

キーワードに今後の会議で話し合っていくのが良いのでは。 

・子どもと地域の関係の作り方を捉え直していくのがコミュニティ・スク

ールの新しい使命と考える。 

・部活動の地域移行について、活動中の責任の所在を明確にし、指導者の

なり手不足を避けたい。 

・幼稚園・保育園と小学校の連携が薄く、不登校の要因の一つとなってい 

るのでは。 

 

４．今後の子ども育成会議の進め方及び勉強会テーマについては、今回挙が

った意見をもとに委員長、副委員長、事務局で協議していく。 

備考（資料）  なし 

公開・非公開 全部公開          部分公開          非公開 

傍聴者数   ０人（３席） 

 


